

ORGANIZAN:



DESQ BRE
FUNDACIÓN



COLABORAN / PATROGINAN:



AT21_00141_UAL Proyecto Almería Investiga y Transfiere
(Ayuda a actividades de transferencia de conocimiento
entre los Agentes del Sistema Andaluz del Conocimiento y el tejido productivo)



Concurso de Cristalización en la Escuela

Edición 2022-2023

Andalucía
Fase Provincial de Almería

21 de Abril de 2023



Jardines del Paraninfo
Universidad de Almería



UNIVERSIDAD
DE ALMERÍA



Programa

La cristalografía es una ciencia transversal ya que está presente en otras muchas ciencias, incluso en las humanidades. También está presente en los avances tecnológicos de los que disfrutamos actualmente: muchos de ellos dependen de cristales o de la información obtenida a través de la cristalografía.

Desde el año 2009, el Laboratorio de Estudios Cristalográficos del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra (CSIC-Universidad de Granada) viene realizando el Concurso de Cristalización en la Escuela como una forma original y novedosa de llevar la cristalografía a las aulas de los colegios e institutos de enseñanza media y de fomentar vocaciones científicas. Esta es la cuarta edición del concurso en la provincia de Almería y la décima a nivel nacional.

Este concurso es una iniciativa para llevar a la escuela el conocimiento de esta ciencia tan presente en todas partes en nuestra vida cotidiana, pero tan desconocida. El día 21 de abril se celebra la final de la sede de Almería se seleccionará el ganador y finalistas que participaran en la final a nivel de Andalucía a celebrar en el mes de mayo en Granada. Para más información consultar <http://www.lec.csic.es/concurso/>.



Participantes

IES Alborán

IES Cerro Milano

Colegio Diocesano de San Ildefonso

IES La Puebla

IES Aguadulce

IES Sainar

Colegio Ciudad de Almería

I.E.S. La Mojonera

IES Valle del Andarax